
尾張旭市議会議長殿

一般質問(代表

尾張旭市議会会議規則第50条第1項の規定により3月定例会において

卿排氏のと謁り質問したいので通知します。

なお、質問事項の件数及び質問方法は、下記のとおりです。
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1 

 

別紙                       氏 名  安田 吉宏     

質 問 事 項 

 

№  １   

霞ヶ丘線全線開通について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

令和６年３月３１日に、ついに霞ヶ丘線が名古屋市道山の手通線と接続さ

れます。このことにより、名古屋市とのアクセスは各段に向上し、長年課題

となっていた県道松本名古屋線と名鉄瀬戸線との踏切の渋滞問題や印場駅北

側の抜け道問題の解消も期待されるところです。 

霞ヶ丘線の全線開通により、交通の流れが大きく変化すると考えられま

す。このことについて、本市の考えを伺います。 

 

（１）全線開通に向けた取組について 

 

（２）今後懸念される課題について 

 

                       ※ 申し合わせ事項に留意する。 



 

2 

 

別紙                       氏 名  安田 吉宏    

質 問 事 項 

 

№  ２   

本市の小学校の音楽関係部活動について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

令和５年３月議会において、「本市の小学校の部活動について」質問しま

したが、「音楽関係部活動については令和５年度は継続するものの、その後

は廃止を含めた地域移行の検討を進める。」という答弁がありました。 

令和６年度は、目前となっていますが、音楽関係部活動はどのような方針

となっているのか、本市の考えを伺います。 

 

（１）現在の活動状況について 

 

（２）令和６年度の活動について 

 

（３）今後の方針について 

 

 

※ 申し合わせ事項に留意する。 
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別紙                       氏 名  安田 吉宏    

質 問 事 項 

 

№  ３   

中学校の部活動の地域移行について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

中学校の部活動は、生徒の健全な成長において、大きな役割を果たしてい

ます。 

しかし、その一方で、近年、教育の多様性が重視され、教員の多忙化が進

み、顧問など部活動に携わる教職員の負担は年々増加しているという課題な

ど、様々な問題が起きているという現実があります。 

スポーツ庁の「運動部活動の地域移行に関する検討会議」において、「運

動部活動の地域移行に関する検討会議提言」が取りまとめられ、令和４年６

月６日に室伏スポーツ庁長官に提出されました。また、令和４年８月９日に

は文化庁の「文化部活動の地域移行に関する検討会議」において、「文化部

活動の地域移行に関する検討会議提言」が取りまとめられ、文化庁審議官に

提出されました。 

令和４年９月議会において、「中学校の部活動の地域移行について」質問

しました。「スポーツ庁及び文化庁の有識者会議の提言で中学校の部活動に

ついては、令和５年度から３年後の令和７年度末を目途に、先ずは、休日の

部活動から段階的に地域移行していくことを基本とし、平日についても、地

域の実情に応じて取り組んでいく方向性が示されている」との答弁でした。

また、令和５年９月議会においても質問させていただきました。今、中学校

の部活動は大きな分岐点にあります。 

中学校の部活動の地域移行について、本市の考えを伺います。 

 

（１）現状について 

 

（２）小中学校部活動地域移行検討委員会について 

 

（３）今後について 

※ 申し合わせ事項に留意する。 


